

En el Pleno del Senado, en una interpelación al ministro de Transportes

Maíllo a Puente: “Investigue en su Ministerio y pida responsabilidades, si no lo hace será cómplice de la corrupción”

- El senador del PP recalca que hablamos de “la corrupción más casposa, obscena, cutre y miserable de la historia democrática de este país”
- “¿Tiene miedo a algo o ha llegado a algún pacto de silencio con Ábalos?”, pregunta Martínez-Maíllo a Puente
- “¿Por qué hizo una auditoría sobre las mascarillas y no sobre los viajes o contratos de las concubinas de Ábalos?”, pregunta
- “Koldo era para Ábalos, lo que Ábalos era para Sanchez. No hay Ábalos sin Sánchez y no hay Sánchez sin Ábalos”, asegura
- “Ustedes llegaron al Gobierno para corromperse y cuando les ha pillado la Justicia, tratan ganar la impunidad asaltando todas las instituciones posibles”, denuncia

25 de marzo de 2025.-

- El senador del PP, **Fernando Martínez-Maíllo**, exige al ministro Óscar Puente que “investigue dentro de su Ministerio y empiece a pedir responsabilidades; sino lo hace será cómplice de la corrupción y de taparla”.
- “La corrupción más casposa, obscena, cutre y miserable de la historia democrática de este país. Ustedes deben ser condenados por corruptos, hipócritas y machistas”, apostilla Martínez-Maíllo.
- El senador zamorano se pronuncia así en el Pleno del Senado, en una interpelación al ministro de Transportes, Óscar Puente, sobre la política de contratación de las empresas públicas dependientes del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible, entre otras, Emfesa.
- Maíllo recuerda que el Ministerio de Transportes fue el “epicentro de una organización criminal dedicada a enriquecerse con mordidas en contratos públicos de su Ministerio”, y al frente de esa organización, según la UCO, la Audiencia nacional y el TS, estaba el que era ministro de Transportes, su antecesor, y secretario de organización del PSOE, José Luis Ábalos, la mano derecha de Sánchez.

- Avisa a Puente de su “silencio cómplice”, ya que desde el pasado 27 de febrero de 2025, cuando declaró Jessica, está “muy callado”. Recalca que ‘la amiga de Ábalos’ fue contratada en Ineco, después por Transatec; su tradicional locuacidad la ha sustituido por el “silencio”. “¿Tiene miedo a algo o ha llegado a algún pacto de silencio con Ábalos?”, pregunta Martínez-Maíllo.
- “¿Es verdad que se han seguido los procedimientos de contratación habituales como aseguró en la Comisión de investigación del Senado?”, pregunta de nuevo a Puente, tras lo que recuerda que el caso de Jessica “no es el único” y repasa las contrataciones de Claudia Montes en Logirail, filial de Renfe; Andrea de la Torre, actual pareja de Ábalos, en Logirail; de Nicole, ‘amiga íntima’ de Koldo en Emfesa; de Joseba, el hermano de Koldo, primero en Ineco y luego en Emfesa.
- “¿Es habitual contratar a las amigas del ministro de Transportes en empresas públicas dependientes del Ministerio de Transportes? ¿Por qué siguen todos los responsables de la contratación de las concubinas de Ábalos y Koldo siguen en sus puestos y Ábalos en el grupo mixto?”, se dirige a Puente.
- En relación con los más de 15 viajes de Jessica con Ábalos, Puente dijo que ‘había preguntado y que no hay constancia de ningún pago ni ningún viaje de ninguna persona que no haya sido personal el Ministerio’, recuerda Maíllo; tras lo que pregunta a Puente si ha hecho alguna auditoría.
- “¿Por qué hizo una auditoría sobre las mascarillas y no sobre los viajes o contratos de las concubinas de Ábalos?”, interpela a Puente.
- “¿Por qué no la creen a Jessica cuando dice que no fue a trabajar?”, vuelve a preguntar Maíllo, tras lo que denuncia que “mucho ir con la pancarta el 8M y poco levantar la voz contra el machismo” que supone elegir a una mujer por catálogo, y contratarla en una empresa pública como “pago por sus servicios a su macho alfa”.
- “¿Dónde queda su feminismo? ¿Dónde están los derechos de las mujeres que tanto predicán y la igualdad que defienden?”, se dirige al ministro Puente.
- “La pregunta no es por qué no creen a Jessica, sino por qué al no creerla están creyendo y defendiendo a Abalos, Koldo y Joseba a su versión”, a la versión de unos investigados por pertenencia a organización criminal, tráfico de influencias, cohecho y malversación de caudales públicos, remarca.

- “Antes le adoraban, luego le repudiaron y ahora tiene pinta que le teman más que a un nublado”, apostilla Maíllo en relación a Ábalos.
- “Koldo era para Ábalos, lo que Ábalos era para Sánchez. No hay Ábalos sin Sánchez y no hay Sánchez sin Ábalos”, asegura Maíllo, quien recuerda que Ábalos “fue el fundador del Sanchismo, el autor material de la moción de censura para limpiar de corrupción España, así decía. Ábalos es el sanchista con más pedigrí de la historia”, asegura.
- “Ustedes llegaron al Gobierno para corromperse, y cuando les ha pillado la Justicia, tratan ganar la impunidad asaltando todas las instituciones posibles, pero aquí van a estar los jueces y el PP para defender el Estado de derecho y que paguen por los que están haciendo”, termina Martínez-Maíllo.